
Toutes les informations sur notre site internet : 
sainteritamarseille.fr 

 

Le Mardi de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique 
Le Jeudi : de 19h00 à 20h00 : Chorale  
 
 

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir. 
 

De février à mai, le vendredi de 15h à 17h : 
9 cours du père Pierre à l’ISTR sur les Racines bibliques de l’Eucharistie. 
Possibilité de co-voiturage au départ de Sainte-Rita (voir avec le père). 

Inscription à l’ISTR (voir feuilles). 
 

PRIERE POUR L’ANNEE DE L’APPEL 
« La moisson est abondante, mais les ouvriers peu nombreux » ; 

Père de miséricorde, rends nos communautés locales vivantes, ferventes et 
joyeuses ; qu’elles deviennent vraiment fraternelles, missionnaires 

et appelantes ! 
Envoie ton Esprit sur nos 
familles : qu’elles soient 
de « petites Eglises » 
où parents et enfants 
grandissent dans la foi ! 
Que ton Esprit suscite 
parmi les jeunes 
des vocations 
sacerdotales et 
religieuses ! 
Qu’à l’exemple de la 
Vierge Marie, 
et par sa maternelle 
intercession, 
ceux que tu appelles 
puissent répondre 
généreusement 
et sans tarder,  
pour ta gloire et le salut 
du monde ! 
Et fais de chacun de 
nous des disciples 
missionnaires. 
Amen 

Paroisse Sainte-Rita 
des Trois Lucs 

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE  

Tel : 04 91 93 46 07 

Site internet : sainteritamarseille.fr 
 

DIMANCHE 22 JANVIER 2023  
   (3e du Temps Ordinaire) 

 

    Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent.  

Jésus proclame : convertissez-vous. (Mt 4, 17) Nous avons tous, à tout 
moment, à entendre le Christ nous inviter à la conversion, à un changement. 
Oui, nous nous installons ; non seulement de manière matérielle et 
intellectuelle, mais également de manière spirituelle, c’est-à-dire que nous 
nous sclérosons, en sorte que la Parole de Dieu glisse sur nos oreilles comme 
l’eau sur les plumes du canard. 

Ne pouvant plus apporter cette lumière extraordinaire qui vient éclairer les 
plis secrets de notre âme, pour démasquer les ténèbres du péché et irradier 
de la lumière du Christ. Oui, nous avons besoin de conversion. Cette 
conversion ne peut être obtenue qu’en étant des “écoutantsˮ. 

L’évangéliste nous rapporte l’appel des disciples. Or le premier appelé, qui 
deviendra le chef des apôtres, s’appelle Simon. En hébreu ce nom a une 
racine qui renvoie au verbe “shemaˮ : écoute !.  

Cela nous indique que la première qualité des disciples est d’être 
“écoutantˮ. Écoutant de la Parole de Dieu dans ses trois dimensions : 
l’Écriture, la parole des frères et de l’Eglise, les événements de ma vie. Il ne 
faut pas les opposer l’une à l’autre mais accueillir comme un faisceau ces 
trois dimensions. 

Dieu nous parle. Et ces trois dimensions s’éclairent 
l’une l’autre et nous donnent de discerner l’appel que 
le Christ Jésus ne cesse de lancer aujourd’hui, comme 
il l’a fait hier, au bord du lac de Galilée. Le Christ Jésus 
nous invite à marcher à sa suite, à sans cesse 
reprendre la route...  

Quelle réponse allons-nous lui donner ? Quelle 
urgence verrons-nous pour laisser ce que nous faisons 
et ce que nous sommes afin de marcher derrière lui ? 
Nous mettrons-nous encore  en marche ?  


